

Toronto offre des cours de langue; de littérature; de littérature étrangère en traductions; d'histoire; d'histoire diplomatique de la Chine; et de géographie. Le seul cours d'économie qui s'y donne, concerne le développement économique et se réfère plus particulièrement à l'Amérique latine, au Moyen-Orient et à l'Extrême-Orient. Pour suivre ce cours, il faut avoir au préalable étudié la théorie économique et ensuite "le financement de l'activité économique". A l'heure actuelle, le seul cours concernant la politique de l'Asie, en dehors du cours plus général sur "la politique des régions en voie de développement", s'intitule "Modèle de la révolution marxiste: exemple de la Chine". En 1969-1970 sera proposé un nouveau cours: "La politique et les gouvernements de l'Asie".

A Guelph on trouve: des cours de langue et d'histoire de l'Extrême-Orient; des cours sur les gouvernements de l'Est asiatique et de l'Asie du sud et du sud-est; des cours sur les relations internationales de l'Est asiatique (au niveau de la maîtrise); des cours sur la Chine contemporaine et des cours de géographie.

La plupart des universités qui proposent des cours sur l'Asie moderne prévoient de poursuivre l'expansion de leurs moyens. L'Université de la Colombie-Britannique pense être en mesure d'offrir une plus grande variété de cours en humanités et en sciences sociales. C'est cette année, au mois de juillet, que cette université va mettre sur pied son Institut de recherches asiatiques et slaves, dont le but est d'encourager les recherches et les études interdisciplinaires. Grâce à des subventions, des bourses